



# #yosoySabiasque

BOLETÍN INFORMATIVO

Marzo 2025

N° 03



INSTITUCIONALIDAD  
Y TRANSPARENCIA

Cemefi

## Jornada de salud

Con mucha alegría, junto a nuestros amigos de Fundación del Dr. Simi, acudimos a La Libertad Tecola a nuestra primera jornada de salud del presente año, en la cual se brindó el servicio de consulta gratuita a los miembros de la comunidad.

Agradecemos el apoyo que nos brindan Fundación del Dr. Simi y Salud Digna, juntos "transformamos el deseo en acciones".



## Apoyo comunitario

Este mes, nuestros amigos del Colegio México Nuevo nos brindaron un donativo de 600 mesas y sillas escolares. Este mobiliario servirá para darle un espacio diferente a nuestros niños y niñas. Nuestro equipo operativo agradece este tipo de apoyos.

Agradecemos su invaluable apoyo. Con su apoyo, juntos "transformaremos el deseo en acciones".



## Trabajando inteligencias

En el mes de marzo, continuamos trabajando con nuestros programas en el ciclo Primavera 2025. Durante el mes, nuestros niños y niñas, de la Libertad Tecola y San Juan Tzicatlacoyan, inscritos al programa “Descubramos y eduquemos inteligencias” realizaron actividades enfocadas a desarrollar la inteligencia lingüística.

Con este tipo de temas, en Fundación ¿Sabías que...? IBP aportamos nuestro granito de arena en el desarrollo de las habilidades.



## Salud nutricional

En Fundación ¿Sabías que...? IBP creemos en la máxima de “mente sana en cuerpo sano”, por esta razón, reactivamos el programa “Nutrición y Producción de Alimentos Saludables”, en el cual tendremos el apoyo de estudiantes de la Universidad Iberoamericana Puebla.

En esta primera sesión, nuestras colaboradoras realizaron la toma de medidas antropométricas que les permitirá realizar un diagnóstico del estado nutricional de nuestras beneficiarias. Esta información servirá para establecer los aspectos a trabajar en las sesiones futuras.



## Aprovechando las tecnologías

Uno de nuestros objetivos más ambicioso es el de reducir la brecha digital que existe en las comunidades de escasos recursos. Estamos conscientes que el acercar las tecnologías de información y comunicación a los que menos tienen no es suficiente, se debe educar a usuarios en el empleo responsable de estas herramientas tecnológicas, por este motivo impulsamos el proyecto "Aprovechamiento de las TIC".

Durante el mes, los niños y las niñas inscritas al programa trabajaron temas como Manejo de información, uso responsable de los medios digitales y seguridad en el ciberespacio.

Les agradecemos su entusiasmo y su participación, con su gran apoyo, "transformaremos el deseo en acciones".



## Cerrando la brecha digital

En el marco del inicio de un nuevo ciclo escolar, gracias al apoyo de nuestros donantes, hicimos entrega de una laptop al joven Joan Argüelles Pérez, habitante de La Libertad Tecola. Con esta herramienta podrá realizar sus deberes escolares de la mejor manera.



## Donativo bimestral

En este mes, el equipo de Fundación ¿Sabías que...? IBP recibió el donativo bimestral que nos brinda Fundación del Dr. Simi.

Agradecemos su apoyo. Estos productos de despensa serán de utilidad para los habitantes de nuestra Casa del Estudiante así como para nuestros beneficiarios de las comunidades de la Sierra del Tentzo.



## A favor de la salud

Este año buscamos promover la salud entre los habitantes de nuestras comunidades y, tal como ocurrió durante el año pasado, nuestros amigos de Fundación del Dr. Simi nos están apoyando para que esto ocurra.

En esta ocasión nos donaron diversos medicamentos que fortalecerán nuestras jornadas de salud. Estamos seguros que los habitantes de la Sierra del Tentzo aprovecharán este donativo para cuidar y mejorar su salud.

Le agradecemos a Fundación del Dr. Simi y Farmacias Similares este donativo, con el que esperamos tener un 2025 muy saludable.



## Nuestras redes

Como cada bimestre el equipo operativo de Fundación ¿Sabías que...? IBP se presentó a las juntas y asambleas organizadas por nuestros aliados. En primer lugar, asistimos a la junta bimestral de la Red “Unidos para ayudar”, encabezada por nuestros amigos de Fundación del Dr. Simi.

En la asamblea de la RIAJ Puebla se presentaron las actividades realizadas durante el mes de marzo.

Agradecemos las invitaciones, estos espacios nos ayudan a conocer el trabajo de otras organizaciones.



## A favor de las ONG

Los integrantes de Fundación ¿Sabías que...? IBP participaron en la reunión operativa del proyecto Expo Asociaciones Civiles, coordinado por representantes del Ayuntamiento de Puebla. La junta se llevó a cabo en las instalaciones de la Fundación Gabriel Pastor.

En la reunión se puntualizó la forma en que podrían participar las organizaciones asistentes. El evento se planea se realice el 3 o 4 de mayo en el Zócalo de nuestra ciudad. En Fundación ¿Sabías que...? IBP estamos agradecidos por la invitación y, con mucho gusto, participaremos en esta expo que nos permitirá difundir nuestra labor, así como comercializar las artesanías de palma de “Arte Xacxamayo”.



# Nuestros patrocinadores



# Agradecemos el apoyo de cada uno de nuestros aliados.



***viajesflosan.com***

**concauce**  
FUNDACIÓN



Un reconocimiento muy especial a quienes nos han brindado su apoyo incondicional e ininterrumpido a lo largo de estos trece años.



Nacional Monte de Piedad.



**Síntesis**



*Agencia de Viajes*  
**FLOSAN**



Los **Rostros**  
LA ESCUELA DE NEGOCIOS



**Unibuses**  
travel class





FUNDACIÓN  
**¿SABÍAS QUE...?**  
IBP

TRANSFORMANDO EL DESEO EN ACCIONES

## CONTACTO

📍 20 Sur #3108-A, El Mirador  
Puebla, Puebla.

☎ (222) 214 50 47

[www.fundacionsabiasque.org.mx](http://www.fundacionsabiasque.org.mx)

📘 Fundacion Sabías Que

✕ @sabiasqueibp

✉ [comunicacion@fundacionsabiasque.org.mx](mailto:comunicacion@fundacionsabiasque.org.mx)



**INSTITUCIONALIDAD  
Y TRANSPARENCIA**

Cemefi